

生活物資購入対策

問 ガソリンスタンド対策の検討経過は検討してきたが結論を得るに至っていない

答 過疎高齢化、低燃費車普及、建設業の衰退など需要の減少に加え、地下タンク改修問題が追い打ちをかけてきた。高齢者は交通量の多い国道を給油のために移動するのは危険であり、灯油の確保も暖房燃料として欠かせない生活必需品である。

43号など地の利を得た地域にありながら、相次いでガソリンスタンドが閉鎖となり、平成27年2月末には大杉地区には1店舗もなくなることになる。農協総代会でも供給体制への要望があったと聞く。

施設改修費支援など要望が寄せられたと思うが、取り組みの経過は。



灯油（役場玄関前）

番大きな問題とのことで、種々検討してきたが結論を得るに至っていない。

前野由和議員
先頃には生鮮食料品販売店が閉店となり、利用者が困った。現在日常品購入の実態をみると、子供やの支度で、事業者は生活手当も成り立たなくなつていてことも予想される。営業は事業者の行為であるが、物資購入は生活手段を確保する住民の問題である。住民福祉の増進に努めることは町の責務に根幹をなすことである。

各商店が競合し、どの店も成り立たなくなつていてことも予想される。営業は事業者の行為であるが、物資購入は生活手段を確保する住民の問題である。住民福祉の増進に努めることは町の責務に根幹をなすことである。

援、移動販売利用、共同購入、個別配達、宅配サービス利用などもありである。

岩崎憲郎町長
商工業における地域の取り組みの核として商工会が日常的に活動している。今後とも意見を伺い、住民福祉の向上は自らに課せられた最大の仕事であるという視点にたって取り組んでいく。

医療・介護総合推進法改正による地域医療構想

問 策定に当たって町の実情を反映させよ必要な医療・介護の確保が必要

答 前野由和議員
平成25年6月25日「医療・介護総合法」が公布された。両者一体のものとして体制整備を図つていくことだが、利用と供給両面から削減を図つていく内容になつている。

供給削減は医師数抑制、病床規制が図られ、平成30年完全実施を見据えた取り組みが計画され

ている。介護保険は、平成27年度からの第6次計画策定に向けて検討に入っているとと思うが、その内容は。

岩崎憲郎町長
医療や介護を社会で保障する制度であり、持続可能な制度として運用していくしかねばならないが、提供できるサービスと利用者が望むサービス

岩崎憲郎町長
法律改正を受けて県が計画を策定し実施する内容であり、現時点では明

とのぞれがあるなどの問題点も懸念されている。第6次介護保険計画策定に向けて取り組みを進めているが内容が固まる段階までには至っていない。

前野由和議員
町内には全ての診療科がなく病床数も少なく、町外の医療機関を利用している方が多い。医療計画は県が策定実施するが、その影響は大きく、特に公的医療機関に対し削減命令まで出せる内容となっている。また地域を4種類の区域に分類しサービス内容を集約することともいわれているが、本町は何区域に該当するのか。

岩崎憲郎町長
住民の健康と命にかかる問題であり、県策定過程において町の実情をしっかりと伝え反映することが必要と考えるが。

岩崎憲郎町長
法律改正を受けて県が計画を策定し実施する内容であり、現時点では明

教育委員会制度改正

問 何が変わり何が変わらないのか
答 教育委員会は引き続き執行機関、教育施策の方向性を共有し、一致して執行に当たることが可能になる

前野由和議員
りかになつていらない部分もあるが、必要な医療、介護が確保できる制度としての運用に努める。

教育委員会制度改正は、経過措置が適用になり現体制が続くことになるのか。

岩崎憲郎町長

正後も残つた。

国 の 教育振興基本計画を参照して、教育大綱制定が義務付けられているが、その捉え方は。

前野由和議員
議会の議決を経るべきに當たることが可能になる。

岩崎憲郎町長

教育の目標や施策の根本的な方針など国の基本的計画を参照し、本町の実情に応じ、教育の振興のための施策に関する基本的な計画を策定する。

前野由和議員
と教育委員会との関係はどうあるべきと認識しているのか。

松高俊一教育委員長

本町の議決を経るべきに當たることが可能になる。

岩崎憲郎町長

議会の議決を経るべきに當たることが可能になる。

前野由和議員
は、経過措置が適用になり現体制どなる。

岩崎憲郎町長

経過措置が適用となり現体制どなる。

前野由和議員
教育委員会制度成立と基本理念について、国家統制・中央集権ではなく地方分権、民意の反映、一般行政からの独立・政治的中立を確保することを担保する制度として改

前野由和議員
過疎高齢化、低燃費車普及、建設業の衰退など需要の減少に加え、地下タンク改修問題が追い打ちをかけてきた。

高齢者は交通量の多い国道を給油のために移動するのは危険であり、灯油の確保も暖房燃料として欠かせない生活必需品である。

大豊一、国道32号・43号など地の利を得た地域にありながら、相次いでガソリンスタンドが閉鎖となり、平成27年2月末には大杉地区には1店舗もなくなることになる。農協総代会でも供給体制への要望があつたと聞く。

施設改修費支援など要望が寄せられたと思うが、取り組みの経過は。

岩崎憲郎町長

改修費用を確保したとしても、その後の経営見通しが立たないことが一つをかけてきた。

前野由和議員
過疎高齢化、低燃費車普及、建設業の衰退など需要の減少に加え、地下タンク改修問題が追い打ちをかけてきた。

岩崎憲郎町長

改修費用を確保したと

前野由和議員